



San Lázaro se queda sin diputades trans; de los 81 candidates ninguno logró un cargo



En la próxima legislatura de la **Cámara de Diputados** no habrá representación de **diputades transgénero**, ya que ningún partido colocó legisladores por mayoría relativa ni por la vía plurinominal.

En el proceso **electoral de 2024**, 81 personas se registraron como candidatos representantes de la **comunidad LGBTTTIQ**, buscando algún cargo de los **629 que se disputaron a nivel federal**.

Los partidos que registraron a este sector de la comunidad fueron **Movimiento Ciudadano con 16**, el **PRI con 14**, **Morena con 11**, el **PRD con 9**, el **Partido Verde con 7**, y el **PAN con 6**.

En coalición, Seguimos Haciendo Historia registró a 7 personas, Fuerza Corazón por México a 5 personas y el Partido del Trabajo solo a 2.

Sin embargo, en cuanto a la **Cámara de Diputados**, ni un solo participante, ya sea como fórmula de mayoría relativa o proporcional, fue elegido, por lo que esta nueva legislatura **no contará con representación LGBTTTIQ**.

<https://elpopular.mx/diversidad-e-inclusion/2024/07/10/san-lazaro-se-queda-sin-diputades-trans-de-los-81-candidates-ninguno-logro-un-cargo>